

AHPGS – Akkreditierungsagentur  
im Bereich Gesundheit und Soziales



Die

**Deutsche Hochschule für Prävention und  
Gesundheitsmanagement, Saarbrücken**

hat das Begutachtungsverfahren  
für den  
Bachelorstudiengang

**„Gesundheitsmanagement“**

mit dem Abschluss

**„Bachelor of Arts“**

mit Erfolg abgeschlossen.

Der Akkreditierungsbericht wurde am 16.12.2024 erstellt.

Freiburg, den 16.12.2024

Georg Reschauer  
Geschäftsführer AHPGS Akkreditierung gGmbH



WORLD FEDERATION FOR  
MEDICAL EDUCATION